

An alle engagierten Chorsänger und –Sängerinnen in und um Göttingen,

Die Flutkatastrophe in Valencia macht uns betroffen, weshalb wir unser geplantes Konzert mit dem **Chor der Universität Valencia am 7.12.** als **Benefizkonzert** zugunsten der Flutopfer durchführen werden.

Am 16.10. und 17.10.24 führten wir, das OGM (Orchester Göttinger Musikfreunde e.V.), gemeinsam mit dem Universitätschor der Universität Valencia und dem Kammerchor der Hochschule für Musik Weimar in zwei Konzerten das Requiem von Brahms auf – das erste Konzert im vollbesetzten wunderschönen Konzertsaal des Palau de la Musica in Valencia mit 1500 Zuhörern.

Am 07.12.24 besucht der Valenciachor Göttingen. Auf dem Programm stehen Teile aus dem **Messias von Händel.** ( Nr. 1, 4, 7, 11, 12, 13, 14, 15, 19, 21, 22, 25, 34, 39, 46, 47, Chorus)

Leider haben wir nun erfahren, dass der Chor nicht in voller Besetzung kommen kann, einige Chormitglieder sind von der Flutkatastrophe direkt betroffen. Es kann ein starkes Zeichen des Mitgeföhls werden, gemeinsam zu singen und zu musizieren. Deshalb rufen wir erfahrene Sänger und Sängerinnen auf mitzusingen und den Chor aus Valencia zu unterstützen.

Heiner Kedziora vom Singkreis St.Paulus ist freundlicherweise bereit, in einer längeren Probe am **Samstag, 23.11.24 von 15h - 22h** die Einstudierung mit diesem **Projektchor** zu leiten.

Hier ein kurzer Überblick über die Termine:

Samstag, 23.11.24 15h - 22h Probe

Freitag, 06.12.24 19h - 22h Hauptprobe

Samstag, 07.12.24 10h - 13h Generalprobe

18h Einspielprobe

20h **Konzert** Pauluskirche

Wir hoffen auf große Resonanz dieses Aufrufs.

Wir bitten Interessierte sich mit Angabe ihrer Stimmlage und Email-Adresse bei Margret Matthei anzumelden.

([margret@matthei.org](mailto:margret@matthei.org))

Herzliche Grüße,

für das OGM,

Margret Matthei, Rike Adler und Michael Sinapius

